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Beratungsfolge Termin Status 

Hauptausschuss 23.09.2015 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Hendrik Lange zum internationalen 

Orchestertreffen im Juli 2015 in Karlsruhe 
 
Mich erreichte die Information, dass das Jugendblasorchester Halle (JBO) an einem 
internationalen Orchestertreffen in unserer Partnerstadt Karlsruhe im Juli 2015 
teilgenommen hat. Dabei repräsentierte das Jugendblasorchester die Vielfalt der 
künstlerischen Aktivitäten junger Menschen in unserer Stadt.                                                                                                                                 
 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 
1. Hatte die Stadtverwaltung im Vorfeld Kenntnis von dem Orchestertreffen in Karlsruhe?  
    Wusste die Stadtverwaltung, dass das Jugendblasorchester daran teilnehmen wird? 
 
2. Wurde seitens des Jugendblasorchesters an die Stadtverwaltung die Bitte um           
     Unterstützung der Teilnahme an dem Event herangetragen? Welche Zu- bzw. Absagen  
     diesbezüglich wurden getroffen? 
 
3. Sieht die Stadtverwaltung eine Möglichkeit, im nächsten Jahr ein ähnliches  
   Orchestertreffen in Halle (Saale)  zu fördern? 
   Sind Anfragen diesbezüglich an die Stadtverwaltung gestellt wurden? 
  
 Welche  Grundbedingungen  müssen aus Sicht der Stadt Halle (Saale) erfüllt sein, um    
 Ausrichterin eines solchen kulturellen Events zu werden? 
 
4. Wie schätzt die Stadtverwaltung das Orchestertreffen inhaltlich ein? Könnte dieses Event  
    ggf.  im Zusammenwirken mit anderen kulturellen Höhepunkten der Stadt Halle (Saale)  
    geplant und  damit zu einer internationalen Begegnung Jugendlicher in diesem  
    Zusammenhang werden? 
 
 
gez. Hendrik Lange 
Stadtrat 
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Stadt Halle (Saale) 23.09.2015 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
 
 
 
 
Sitzung des Hauptausschusses am 23.09.2015 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Hendrik Lange zum internationalen Orchestertreffen 
im Juli 2015 in Karlsruhe 
Vorlagen-Nummer: VI/2015/01126 
TOP: 7.1 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Zu 1.  
Ja, das Jugendorchester-Treffen der Partnerstädte in Karlsruhe (23. bis 26. Juli 2015) war 
Teil der 300-Jahrfeier der Stadt Karlsruhe.  
 
Zu 2.  
Ja, in einem persönlichen Gespräch mit dem Oberbürgermeister und dem Leiter des 
Jugendblasorchesters Halle (JBO) wurden daraufhin mögliche Formen der Unterstützung 
erörtert, unter anderem die Beantragung von Mitteln über die kulturelle Projektförderung der 
Stadt Halle (Saale).  
 
Im Ergebnis wurde zudem vereinbart, dass der Leiter des JBO konzeptionelle Überlegungen 
für ein vergleichbares Orchestertreffen in der Stadt Halle (Saale) im Jahr 2017 entwickelt. 
Die Stadt steht als Ansprechpartner zur Verfügung. 
 
Zu 3. 
In welcher Form eine Förderung erfolgen kann, richtet sich nach dem oben genannten 
Konzept. Es gibt bereits erste Gespräche diesbezüglich mit der Orchesterleitung. 
 
Zu 4. 
Die Stadt wird das Konzept zunächst gemeinsam mit der Orchesterleitung besprechen und 
anschließend über das weitere Vorgehen informieren.  
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 
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